

Une rue pour rendre hommage aux Justes



Hier, en hommage à la famille Amphoux qui a abrité de jeunes juifs pendant la guerre, une rue a été inaugurée en leur nom.

/ PHOTO E.P.

En 1943, Marius et Marie-Jeanne Amphoux ont caché chez eux des enfants juifs dont les parents avaient été pris dans une rafle, d'abord à Marseille, puis dans un petit village des Alpes de Haute Provence, c'est pourquoi ils ont reçu la médaille et le diplôme des Justes. Alors âgée de 11 ans, leur fille, Aimée Desauge-Amphoux, raconte avec simplicité et émotion les souvenirs

qu'elle garde de cette époque, des risques encourus et de l'amitié indéfectible qui a lié sa famille et les deux garçons, Max et Adolphe, qui ont plus tard assisté à son mariage, ou à la communion de sa fille, Françoise, trop émue aujourd'hui pour s'exprimer au micro. Le maire, Danièle Garcia, a tenu à leur rendre hommage en donnant leur nom à une rue du village, entre le collège et le quatrième

groupe scolaire. *"J'aurais aimé les connaître de leur vivant pour leur marquer mon profond respect et mon admiration pour leur courage. Aussi, en présence de leur famille, je suis fier de nommer cette avenue à leur nom : que leur mémoire soit un exemple afin qu'elle perdure de génération en génération"*, affirme-t-elle. Quant à Jean-Pierre Saal, président de l'union des juifs de France, il rappelle que

six millions d'êtres humains ont été assassinés à cause de la barbarie nazie. *"Nous vous sommes éternellement reconnaissants de votre courage. Il faut savoir tourner la page, mais il faut aussi ne jamais oublier cette tragédie, pour qu'elle ne se reproduise pas"*. Après avoir dévoilé la plaque de l'avenue, un chant à la mémoire des justes (juste, une voix) a été diffusé.

Elisabeth PERCHE